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Befragungszeitraum: 

15.06.2021 – 31.07.2021

Teilnehmer*innen: 

330

Erste Ergebnisse zur Bürgerbefragung

„Ganztägige Öffnung der Fußgängerzone“
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mehrmals wöchentlich ca. 1x in der Woche bis max. 3x im Monat weniger als 1x im Monat

Wie häufig kommen Sie in die Fußgängerzone?

Erste Ergebnisse zur Bürgerbefragung

„Ganztägige Öffnung der Fußgängerzone“
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Arbeiten Erledigungen Einkaufen/Bummeln Durchqueren

Warum sind Sie hauptsächlich in der 
Fußgängerzone unterwegs?

Mehrfachnennungen waren 
möglich!

Erledigungen: 
Zum Beispiel Ärzte, 
Bankgeschäfte, Friseurtermine

Durchqueren: 
Die Fußgängerzone wird nur 
auf dem Weg zum eigentlichen 
Ziel durchquert (Hauptroute im 
Radverkehrsnetz)

Erste Ergebnisse zur Bürgerbefragung

„Ganztägige Öffnung der Fußgängerzone“
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Erste Ergebnisse zur Bürgerbefragung

„Ganztägige Öffnung der Fußgängerzone“

Anlässe für den Besuch der Fußgängerzone:

• Mehr als 70% der Befragten besuchen den Wochenmarkt

• Die Gastronomie wird aufgrund der Möglichkeit von 
Mehrfachnennungen im Fragebogen 581 Mal bei 331 Befragten genannt

• Von 70% der Bürger*innen werden Bekleidungsgeschäfte besucht

• Fast 55% der Befragten besuchen Buchläden

• 4,2% der Bürger*innen tätigen Arztbesuche
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zu Fuß mit dem Rad mit dem ÖPNV mit dem Auto

Wie kommen Sie regelmäßig zur Fußgängerzone?
Mehrfachnennungen waren möglich.

Erste Ergebnisse zur Bürgerbefragung

„Ganztägige Öffnung der Fußgängerzone“
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57,4 %

23,3 %
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36,0 %
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mehr Grün mehr Kultur mehr Geschäfte mehr Restaurants/Cafés mehr Sitzgelegenheiten Sonstiges

Welche Vorschläge haben Sie für die zukünftige Gestaltung der 
Fußgängerzone?

Mehrfachnennungen waren möglich.

Erste Ergebnisse zur Bürgerbefragung

„Ganztägige Öffnung der Fußgängerzone“

7
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ja, ich würde häufiger kommen nein, ich würde weniger kommen es ändert nichts

Würden oder werden Sie durch die ganztägige Öffnung der Fußgängerzone 
für Fahrradfahrer häufiger die Fußgängerzone besuchen?

Erste Ergebnisse zur Bürgerbefragung

„Ganztägige Öffnung der Fußgängerzone“
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26,8 %
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ja nein

Würden Sie durch die ganztägige Öffnung der Fußgängerzone häufiger mit 
dem Fahrrad zur Fußgängerzone fahren?

Erste Ergebnisse zur Bürgerbefragung

„Ganztägige Öffnung der Fußgängerzone“
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sinnvoll/sinnvoll, aber skeptisch nicht sinnvoll

Wie sehen Sie das Modellprojekt der ganztägigen Öffnung der 
Fußgängerzone für den Radverkehr?

Erste Ergebnisse zur Bürgerbefragung

„Ganztägige Öffnung der Fußgängerzone“
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11,9 %
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keine Fußgänger werden umgefahren Radfahrer fahren zu schnell die Fußgängerzone verliert an
Attraktivität

Welche Bedenken haben Sie durch die Öffnung der Fußgängerzone
aus der Sicht der Fußgänger*innen?

Erste Ergebnisse zur Bürgerbefragung

„Ganztägige Öffnung der Fußgängerzone“
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4,5 %
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sehr gut gut befriedigend ausreichend mangelhaft ungenügend

Wie beurteilen Sie die begleitende Öffentlichkeitsarbeit
(z.B. Presseartikel, Banner, Flyer)?

Erste Ergebnisse zur Bürgerbefragung

„Ganztägige Öffnung der Fußgängerzone“
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Welche Maßnahmen würden Ihrer Meinung nach das Miteinander zwischen 
Fußgängern und Radfahrern in der Fußgängerzone noch weiter stärken?

Erste Ergebnisse zur Bürgerbefragung

„Ganztägige Öffnung der Fußgängerzone“
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2,9 %
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sehr gut gut befriedigend ausreichend mangelhaft ungenügend

Wie bewerten Sie das derzeitige Angebot an Fahrradabstellanlagen 
in und entlang des Steinwegs?

Erste Ergebnisse zur Bürgerbefragung

„Ganztägige Öffnung der Fußgängerzone“
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32,3 %
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Sind Sie für oder gegen die langfristige ganztägige Öffnung 
der Fußgängerzone für den Radverkehr?

Erste Ergebnisse zur Bürgerbefragung

„Ganztägige Öffnung der Fußgängerzone“

15



44,1 %
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berufstätig Schüler/-in/ Student/-in Rentner/-in bzw. nicht berufstätig

Ich bin...

Erste Ergebnisse zur Bürgerbefragung

„Ganztägige Öffnung der Fußgängerzone“
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Ich bin ... Jahre alt

Erste Ergebnisse zur Bürgerbefragung

„Ganztägige Öffnung der Fußgängerzone“
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53,1 %
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Mein Geschlecht ist...

Erste Ergebnisse zur Bürgerbefragung

„Ganztägige Öffnung der Fußgängerzone“
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muehlnickel@boeregio.de

ulbricht@boeregio.de

Braunschweig

www.boeregio.de


